



Le métropolitain Hilarion : L'utilisation de symboles LGBT à côté de symboles chrétiens est blasphématoire



Le procès de militants LGBT, ayant affiché une image de la Vierge Marie auréolée d'un arc-en-ciel, vient d'ouvrir en Pologne. Comme on sait, l'arc-en-ciel a été choisi comme symbole par les minorités sexuelles. Les accusés risquent deux ans de prison pour offense aux convictions religieuses, conformément au Code pénal polonais.

Il est fâcheux que « l'arc-en-ciel, ce merveilleux phénomène naturel, dans lequel l'Ancien Testament voit un symbole de l'alliance entre l'homme et Dieu, ait été choisi par la communauté LGBT et soit désormais associé aux relations homosexuelles », a commenté le métropolitain Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, dans l'émission « l'Église et le monde ». « Je pense que c'est une grande erreur », a ajouté le hiérarque.

Il a aussi qualifié d'« inacceptable et blasphématoire » l'utilisation de symboles LGBT à côté de symboles chrétiens.

« Revêtir la Mère de Dieu (d'autant plus l'icône de Czestochowa, que vénèrent tous les Polonais et qui

est aussi vénérée par les orthodoxes, notamment dans l'Église russe), des symboles d'un mode de vie que l'Église dénonce, ne peut être perçu que comme un blasphème et comme un sacrilège », a déclaré le métropolite Hilarion. « Rien d'étonnant à ce qu'on l'ait interprété ainsi en Pologne, pays traditionnellement catholique, et que cela se termine par un procès ».

Source: <https://mospat.ru/fr/news/60691/>